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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 29.01.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit Ende vergangenen Jahres kursieren Presseberichte, dass mikroskopisch kleine Plastikkugeln 

die Umwelt verunreinigen. Diese Plastikkügelchen sollen aus Körperpflegemitteln stammen und 

seien bereits in Lebensmitteln und im Trinkwasser nachgewiesen worden. 

 

Ich frage Sie 

1. Wie schätzen Sie diese Problematik für Erfurt ein? 

2. Wurden hierzu bereits Messungen durchgeführt? Wenn ja, bitte ich um Mitteilung der 

Ergebnisse. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

17.01.2014, gez. i. A. Meißner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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